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20侶年度理事会・通常総会開催

2018年度通常総会2018年度理事会

2018年8月23日(木)、 ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒルで「2田8年度長崎日米協

会理事会・通常総会』を開催いたしました。

総会には約30名の会員が出席し、 20Π年度の事業・決算報告及び2018年度の事業計画・予算等

が審議承認されました。また、 2018年はハワイへの日本人移民 150周年の記念すべき年であったこ

とから福岡米国領事館作成のビデオ「日系アメリカ人の功績が上映され、世界で活躍する日系ア

メリカ人について紹介がありました。
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2018年8月器日(木)総会終了後、長崎外国語大学教授山川

欣也氏にアメリカ映画を通して知るアメリカ」と題して、映画

ローマの休日をテーマにご講演いただきました。

「この作品はロマンティックコメディと称されているが、制作

されたのは東西冷戦が暗い影をおとしている時代であった」こと

や、「オードリー・ヘップバーンが長い髪をショートカットにする

有名なシーンには、古い体制から新しい体制へ変えていきたいと

いうその時代の強い思いが込められている」など、大変興味深い

話を伺うことが出来ました。

講演会開催

講師の山川欣也氏

会



長崎日米協会・長崎日英協会命同「クリスマス夜会2018」開催

2018年12月6日(木)、 ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒルで長崎日米協会・長崎

日英恊会合同「クリスマス夜会2018」を開催いたしました。

今年で 10回目となる本パーティーには、在福岡米国領事館より3名の領事(ジョイ・ M ・サク

ライ首席領事、ダニエル・ラコブ政治経済扣当領事、アンドリュー・ステープルス総務部・領事部

担当領事)をはじめ約 120 名の方々にご参加いただきました。パーティーは宮脇会長の挨拶、ウ

イリアム・ハガティ駐日米国大使のビデオメッセージ、サクライ首席領事の来賓挨拶で始まりま

した。毎年恒例のプレゼント抽選会では例年以上に多くの企業・団体から豪華なプレゼントをご

協賛いただき、会場は火いに盛り上がりました。また今年は長崎大学の学生の皆さんも多く参加

し、「今まで接したことがない領事の皆様と楽しく会話することができ、大変貴重な体験ができま

したと、とても喜んでいました。

宮脇会長

2019年7月8日明)、在福岡米国領事館ジョイ・M・サ

クライ首席領事が福岡での3年問の勤務を終え、籬任挨

拶のため宮脇会長を訪問されました。

際任後は、ワシントンD. C.にある国防総省の大学院
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で安全保陣や平和維持の勉強をされるとのことです。

2016年8月の着任以来、クリスマス夜会などのイベント

にご出席いただくなど当協会の活動に数多くのご協力と
、

ご支援を賜りました。またサクライ首席領事は、若い世 ▲

代との交流をとても大初にしておられ、今年1月には長崎大学で学生のための外交官講座を開催

されました。

今回、サクライ首席領事と同時にバネッサ・S・善治広報担当領事も3年間の勤務を終え籬任さ

れました。両領事には、これまで何度も長崎にお越し頂き当協会のためにご尽力頂きました。

心より感謝申し上げるとともに、新任地でのますますのご活躍をお祈りいたします。

在福岡米国領事館ジョイ・M・サクライ首席領事離任

プレゼント抽選会 ジョイ・M・サクライ首席領事



2018年Ⅱ月15日(木)~17日(土)、熊本ホテルキャッスルで

「第Ⅱ回日米協会国際シンポジウム熊本大会」が開催されまし

た。このシンホジウムは、日米両国の理解促進と日米友好の紳

を深めることを目的としたもので、今年は「グローバルパート
゛

ナーシップを求めて」をテーマに開催されました。大会にはア
.

メリカから約如名、日本各地の協会会員などから約260名の参

加がありました。蒲島熊本県知事をはじめ、著名な力々の基調講演やパネルディスカッション、参

加ゲストによるアウトドアワークショップが行われました。また学生にも世界へアプローチする

機会を与え、自分たちの将来に役立ててもらいたいという想いから多数の学生スタッフが起用さ

れ、ボランティアとして会場で活躍していました。当協会からは、高橋事務局長が出席しました。

第11回日米協会国際シンボジウム熊本大会に出席

2018年度に後援した英語スピーチコンテストは次の通りです

0第27回長崎県高等学校英語スヒーチコンテスト促018年10月8日於:長崎県立佐世保西高等学キ却

【結果】 H立野口日菜子さん{長崎東高等学校2羽

2位神宮寺下彩さん(練早高等学校2年)

3位山崎日夏子さん(長崎日本大学付属商等学校2年)

英語スピーチコンテスト等への後援

頻11回日米偶冬個風三,,=.ー.:畔1,m

0第 13回長岫県商等学絞英語ディベート大会(2018年10月13日於:長崎県立佐世保西高等学キ鋤

【結果】 H立佐世保北高等学校

2位長崎北陽台高等学校

ベストディベーター賞田中貴瑛さん(佐世保北高等学キ劃

佃学'諸喫薫二富ι袈r",

第6回活水女子大学エリザベス・ラッセル杯英語スピーチコンテスト住018年10月20日於:活水女子大学)

【結果】優勝坂,・ギ梨短さん(九州ルーテル学院大学人文学部人文学科4年)

準優勝ホアンティインハンさん幅岡女学院大学国際キャリア学部国際英語学科2年)

3位橋本佳奈さん(活水女子大学文学部英語学科2年)

^

0第Ⅱ回長崎外国語大学英語ボキャブラリーコンテスト

【結果】優勝佐世保西高等学校

準優勝諌早商業高等学校

0第5回活水女子大学高校生英語プレゼンテーションロンテスト

促018年12月8日於:活水女子大学)

【結果】1位レビックヴァンさん幅岡第高等学校2制

2位吉川さくらさん(宮崎県立五ケ瀬中等教育学校5

3位山崎智さん(長崎商業高等学校3年)

伐018年12月8日拠:長崎外国語大学)
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こんにちは!長崎外国語大学留学生

ルズ・パジット(c arlespaget)
プロフィール

私はアメリカのテキサス州から来ました。出身地はヒューストンで

す。 3年前から日本の音楽を聞き始め、その歌の内容か分かるようにな

りたくて初心者向けの日本語の教科書を買って勉強を始めましたそれ

以来、ヒューストソ大学で TA(Teachin三 Assistan0 として初級の日本語

を教えたり「1ntemationalFOCUS誌」という国際雑誌に色々な記事を掲

載していました

仕事に関して

私はヒューストン大学の4年生ですが、現在は留学生として長崎外国語大学に在籍しています専攻は

英語文学とビジネスです。大学で勉強しつつ、記者の仕事をしたり広報会社でインターンシップをしたり

ポランテすアをしたりしています。記者としての主な仕事は、色々な大使や総領事にイソタビューをして

記事を書くことです。その仕事がきっかけで国際関係と交流に興味を持ちました。ずっと前から日本で日

本語の授業を受けたいという目標があり、今回の留学でその目標を達成することができました

囲鄭 1服' 今後の予定
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事務局より
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私は、アメリカに帰ったあとも一生懸命日本語の勉強を続ける予定で

す。 7月7日、 N2日本語能力試験を受けました。最終的にはN1 レベル

に合格出来るようになりたいと思、つています。 N2 に合格できたら、ヒ

ユーストソの割訳会社でインターソシップをするつもりです。また、火

学を卒業した後は、日本の大学院に進学し国際ビジ才スを勉強しようと

考えています。
一

会員募集中!

長崎日米協会では新規会員を募集中です。会員の皆さまのお知り合いの方をぜひご紹介下さい

ム個人会員年会費 2,000円
法人会員年会費 10,000円
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編集後記

サクライ首席領事とゼンジ広報担当領事が離任されました。当協会のイペントにご参加いただいた

時には、私たちスタッフにまで声をかけてくださる気さくなお人柄が大好きでした。お二人のご健

勝とごj舌躍をお;斤り申し上げます。 vve wish you continued success and prosperity!!

編集・発行/長崎日米恊会(株式会社長崎経済研究所内)
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